

México, uno de los cinco países emergentes más sustentables (El Financiero 24/05/12)

México, uno de los cinco países emergentes más sustentables (El Financiero 24/05/12)(Esther Arzate) Jueves, 24 de mayo de 2012 México está entre los cinco países emergentes más desarrollados en planes de sustentabilidad, pero debe seguir trabajando en políticas públicas que impulsen el equilibrio entre el desarrollo económico y ambiental con la satisfacción de las necesidades de la población, consideró el director de la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD), Régis Marodon. En la presentación de France Green Tech, el primer foro franco-mexicano de negocios orientado al desarrollo sustentable que se realizará el 5 y 6 de junio en la ciudad de México y que encabezó el embajador de Francia en México, Daniel Parfait, Marodon indicó que el impulso que ha dado el gobierno federal a los compromisos internacionales contra el cambio climático ha sido la carta de identidad de nuestro país en el exterior. Dijo que los economistas de la agencia a su cargo vislumbran la situación macroeconómica mexicana en equilibrio con un potencial de crecimiento. por lo que puede acceder a financiamiento para proyectos sustentables, pero aclaró que el papel de la AFD es favorecer ideas y proyectos de crecimiento verde para convertirse en un socio internacional amigable. Destacó, sin embargo, que el desarrollo de vivienda de interés social en municipios conurbados a la ciudad de México, donde si bien se ha resuelto una necesidad para las clases de menores recursos, desde el punto de vista ambiental, es un fracaso total porque no cuentan con escuelas, supermercados y otro tipo de infraestructura pública y deben trasladarse para tener acceso a esos servicios. Parfait destacó que México está posicionado en el ámbito internacional como una nación de vanguardia en materia de sustentabilidad y economía, y eso motiva a empresas francesas a hacer negocios aquí. (Esther Arzate) w Francia y México son dos de los principales países que han mantenido sus compromisos internacionales de lucha contra el cambio climático, dijo, e informó que la nación europea en 2010 redujo 4.3 por ciento sus emisiones de dióxido de carbono con respecto a 1990 y libera menos contaminantes de ese tipo que Alemania o Brasil. En tanto, el director en México de Urbifrance, la agencia francesa para el desarrollo internacional de las empresas francesas, Nasser El Mamoune, señaló que para comprometerse en el sendero de un crecimiento sustentable que permitirá reducir la huella medio ambiental, las desigualdades sociales y su factura energética, México debe superar varios retos en los ámbitos del medio ambiente, construcción, movilidad urbana y la eficiencia energética.